
 

第２回審議会における委員からの主な意見 

 

○ 持続可能な観光とあるが、ＳＤＧｓについて明確に入れ込んでいくべ

きではないか。 

 

○ 「未病」や「マグカル」など県独自の取組については注釈を入れてい

くべきではないか。 

 

〇 せとうちＤＭＯの取組などを参考に、広域周遊を促す仕掛けが有効で

はないか。 

 

○ クルーズの誘致については、消費額につながらない可能性もあり、議

論が必要ではないか。 

 

〇 自然災害が相次いで起きている状況の中、観光客の安全・安心につい

てよりしっかりと計画に記載しておくべきではないか。 

 

〇 消費単価を上げるには、受入環境を整備して消費を増大させることが

有効ではないか。 

 

〇 拡散されるプロモーションのためには、ブロガーやインフルエンサー

との連携が有効ではないか。 

 

〇 消費額総額を上げるだけでなく、域内調達率の視点を意識して取組む

必要があるのではないか。 

 

〇 ＭＩＣＥを呼び込むプロモーションについて記載する必要があるの

ではないか。 

 

〇 ユニバーサルツーリズムはハード面だけでなく、ソフト面も重要では

ないか。 
 

資料１ 


